



Las mujeres gitanas piden a la Universidad un cupo específico de plazas

Granada acogerá en 2011 el segundo Congreso Internacional de este colectivo, que también quiere llevar el romaní a las escuelas



Consideran importante que se mantengan los estudios postobligatorios.

ARCHIVO

E. Press / BARCELONA

Granada acogerá el próximo año el segundo Congreso Internacional de Mujeres Gitanas, cuya primera edición se ha celebrado estos días en Barcelona con una clara apuesta por la formación y la educación. De hecho, en sus conclusiones finales se ha pedido que las administraciones reserven plazas para gitanos en las universidades.

El congreso considera importante que las jóvenes gitanas continúen estudiando en la educación postobligatoria y en este sentido apuesta por políticas de acción afirmativa, como ya existen en otros países, que pasan por la reserva de plazas en la universidad para personas gitanas. Las conclusiones también de-

mandan que el romaní se aprenda en las escuelas. El congreso pide que las familias participen en la escuelas en todo lo que afecta a sus hijos, ayudando en las aulas, participando en actividades extraescolares o participando activamente en las asociaciones de padres de alumnos.

Otra consideración es que las mujeres gitanas puedan acceder a trabajos diferentes "a los que han hecho siempre", de acuerdo a la demanda laboral actual. "Educación y formación es igual a más inserción en el mercado laboral", se recoge en las conclusiones.

Además, las mujeres gitanas piden fomentar "políticas de acreditación de experiencia previa", que certificarían las habilidades que las mujeres gitanas obtienen cuidando a niños o trabajando en

mercados. "Las mujeres gitanas tenemos muchas habilidades y experiencia que es muy válida para el mercado laboral", aseguran.

En las conclusiones conjuntas se pide también que el 8 de octubre se convierta en el Día Internacional de la mujer gitana.

Las más de 300 asistentes, procedentes de 13 países europeos distintos, han aprobado también una declaración que han entregado al director general de Acción Comunitaria de la Conselleria de Governación de la Generalitat y a la comisaria europea de Educación, Androulla Vassiou.

"Habrà un antes y un después para la mujer gitana gracias al congreso", dijo la presidenta de la asociación gitana de mujeres Drom Kotar Mestipen, Ana Contreras.